

Kermau

Ce village se situe à moins de 2 km au nord-est du bourg, et 200 m au sud des alignements de Kermario. Jean GUEGAN et Perrine LE BRERE (n°1914-1915) y auraient vécu. Perrine est originaire du village de Kerlescan. Le couple a au moins trois enfants : Pierre, Jeanne (n°957) née vers 1672 et Perrine née en décembre 1679. Encore assez jeunes, les parents se suivent dans la mort : Perrine LE BRERE le 9 août 1693, Jean GUEGAN le 5 novembre suivant (** IAD). Leur fils Pierre est alors majeur, mais pas leur fille Jeanne, âgée de 22 ans. Celle-ci est décrétée de justice pour son mariage avec Saturnin GUYMAR (n°956) trois mois plus tard. Ce couple s'installe au bourg, tandis que Pierre GUEGAN semble rester sur l'exploitation familiale de Kermau.

B5553 - Largouet /s Auray - 29/01/1694

Décret de mariage

Jeanne GUEGAN f. + Jean et Perrine LE BRERE de Kermau en CARNAC, 22 ans,
& Turin GUIMAR f. Yves.

Témoins

- 1- Pierre GUEGAN de Kermau en CARNAC, frère.
- 2- Olivier LE BRAS du moulin du Manio en CARNAC, oncle paternel.
- 3- Thuriau LE BRERE de Kerdevenen en CARNAC, oncle paternel (maternel ?).
- 4- Julien LE MARCHAND d'AURAY, oncle maternel par alliance.
- 5- François GAUTER de Kerquero en BRECH, oncle maternel par alliance.